



Escuela Internacional de la Rosacruz Áurea

12

El Campo de Fuerza de la Escuela Espiritual Alumnado

¿Ahora qué? ¿Qué viene después? Estas preguntas son probablemente las más importantes mientras leen esta última exploración. Las respuestas, sin embargo, dependen de ustedes. ¿Qué les gustaría hacer con la información que se les ha ofrecido? ¿Han llamado su atención? ¿Sienten que les gustaría explorar más a fondo? ¿O sienten que ya han escuchado suficiente y preferirían continuar su búsqueda espiritual en otro lugar? Una decisión como esta, solo puede tomarse en libertad interior y en respuesta a sus necesidades internas más profundas. Cualquier decisión que tomen sobre esta base, será una buena decisión.

Tal vez sientan que necesitan un poco de espacio para pensar todo cuidadosamente y obtener claridad interior. Cada uno debe tomarse el tiempo que necesite, hasta que sepa interiormente: Sí, estoy listo para ello; quiero ir más lejos. O si, por el contrario, siente que no está listo todavía.

De hecho, hay tres posibilidades:

1. Encuentra que estas exploraciones son suficientes por el momento y continúa la búsqueda de la realización de su vida en otro lugar.
2. Quiere aprender más sobre las enseñanzas, los objetivos y el trabajo de la Escuela Espiritual y ver cómo puede aplicarlos en su vida. En este caso, puede considerar hacerse miembro de la Escuela de la Rosacruz Áurea, en caso de que todavía no lo sea, lo cual puede hacer a través de nuestra página web. El hacerse miembro no implica ninguna obligación de su parte, sino que le ofrece la oportunidad de explorar algunos recursos y actividades adicionales que la Escuela de la Rosacruz Áurea ofrece libremente.
3. Si ya es miembro y siente la necesidad de conocer más, puede expresar su deseo de convertirse en alumno al equipo que le acogió durante este viaje exploratorio o por correo electrónico. Un alumno toma la decisión consciente de recorrer el Camino de la Liberación del Alma como el aspecto más importante de su vida, basándose en su necesidad interior.



Escuela Internacional de la Rosacruz Áurea

Durante esta 'Introducción al Camino de la Rosacruz Viva', hemos tratado de darles información básica sobre las enseñanzas y el método de trabajo de la Escuela de la Rosacruz Áurea, esperando que ahora tengan una idea bastante clara de cómo funciona y cuál es su finalidad. Toda esta información puede haberles dado la impresión de que el trabajo de la Escuela Espiritual es intelectual o que deja poco espacio para el corazón y los sentimientos. Sin embargo, esto está muy lejos de la verdad, porque, en realidad, el buscador, miembro o alumno en el camino, debe ser capaz de equilibrar las actividades de la cabeza y del corazón.

También hemos intentado darles una idea del lugar que ocupan en el proceso de su desarrollo interior y esperamos que esta percepción les ayude, cuando miren en su interior, a comprender mejor por qué buscan y qué están buscando. Creemos que si el impulso de buscar, el anhelo primordial despertado habla en su interior, tarde o temprano les conducirá al renacimiento del Ser Humano Original, siempre que se adapten a este anhelo primordial y se dejen guiar por él.

Ustedes son los únicos que pueden juzgar si han reconocido el objetivo de sus vidas en este sentido y si están preparados para asumir su tarea, o si al menos les gustaría examinar seriamente la posibilidad de hacerlo. Entonces, todas las opciones están abiertas para que continúen participando en las actividades de la Escuela Espiritual, para que aprendan más sobre lo que enseña y, si lo desean, consideren unirse como miembros o pasar al alumnado.

Tal vez algunos de ustedes pertenezcan a una iglesia o algún otro movimiento que se esfuerza por el desarrollo espiritual. Si es así, nos gustaría asegurarles que no es nuestra intención sugerirles que renuncien a dicha asociación. La decisión de hacerlo, solo puede venir de cada uno de ustedes y solo puede tomarse cuando, a través de su propia experiencia, hayan llegado a una conclusión sobre qué camino es el adecuado. La Escuela Espiritual nunca intentará 'ganar almas', por así decirlo, porque eso no funciona. Sólo pueden ser admitidos en ella quienes reconozcan el camino presentado por la Escuela y quieran seguirlo por necesidad interior. Esta condición ha sido establecida por todas las Escuelas Espirituales que alguna vez han estado activas en el mundo. De lo contrario, se violaría el principio del libre albedrío y el candidato podría conectarse con fuerzas a las que aún no puede responder de la manera correcta.



Escuela Internacional de la Rosacruz Áurea

Otro concepto erróneo podría ser que estén pensando que el camino presentado por la Escuela Espiritual no es para personas imperfectas, sino solo para personas perfectas, que se exaltan muy por encima del nivel ordinario cotidiano. Pero no es así. Y tampoco importa si uno ha tenido o no una buena educación, porque para recorrer el camino, hay que aprender a pensar de una manera muy diferente a la que se promueve en las universidades. El pensamiento intelectual ordinario puede ser incluso un gran obstáculo, sobre todo si se confunde el conocimiento intelectual con el verdadero conocimiento. Todo el que recorre el camino tiene que darse cuenta un día de que la suma de todo el conocimiento es 'que no sabemos nada'. Solo entonces, estamos abiertos a las radiaciones de la Enseñanza Universal, y solo entonces, puede nacer en nosotros la verdadera sabiduría.

Cuando hablamos de la forma en que la sabiduría nace en nosotros, nos referimos al aspecto más esencial de la Escuela. Se trata del campo de fuerza de la Escuela, que ha surgido a través del esfuerzo consciente de sus fundadores y de sus alumnos. Debido a que su esfuerzo fue y es guiado no por la conciencia del Yo, sino por el Otro, por el alma nueva en su interior, el campo de fuerza ha podido desarrollar una clave de vibración que resuena con el Reino Original, con el Reino de Cristo que no es ni de este mundo ni de su mitad invisible, la esfera reflectora.

De este modo, se ha hecho posible una conexión viva entre el campo de fuerza de la Escuela y la Fraternidad Universal de Cristo, cuyo único objetivo es ayudar a la humanidad a trascender los límites de este orden de naturaleza dialéctica. Como resultado de esta unión, los impulsos de ayuda y santificación del campo de la Fraternidad pueden fluir hacia el campo de fuerza de la Escuela y, por lo tanto, estar disponibles de forma concentrada para todos los que, en su lucha por la liberación en la Escuela Espiritual, se han unido con su campo de fuerza.

Debido a que la energía concentrada en el campo de fuerza apoya solo el crecimiento de la nueva alma y no el crecimiento del ego dialéctico, está aislada y protegida de las influencias de la esfera reflectora descrita en la exploración 10, ya que estas últimas influencias surgen de la conciencia dialéctica del ego, afectándola.

Es muy útil poder distinguir entre las influencias que se originan en los reinos invisibles del mundo dialéctico (la esfera reflectora) y las que proceden del Reino Original. Siempre es posible distinguir la diferencia si comprende que la posición del ego dialéctico, como foco de la conciencia, nunca es cuestionada por las



Escuela Internacional de la Rosacruz Áurea

influencias que emanan de la esfera reflectora, ya que impulsan a los seres humanos a acciones que, en términos ordinarios, son 'buenas o malas'.

Las influencias provenientes del Reino Original, en cambio, siempre tienen el efecto de activar el átomo primordial y su anhelo de salvación. Nunca colocan al ego en ningún tipo de pedestal, por sutil o refinado que sea, sino que, por el contrario, desenmascaran los engaños del ego. Por eso se rechaza tan a menudo el mensaje de la Escuela Espiritual, porque su objetivo es destronar al ego de su posición de superioridad imaginada. Este mensaje es solo para los pocos que han vaciado la copa de la experiencia lo suficiente como para ver la verdad. La experiencia finalmente nos enseña que la única cura para el sufrimiento humano es abandonar la conciencia del yo y todos sus engaños, para que la conciencia Crística interior, que es real y eterna, pueda ser restaurada a su lugar apropiado como gobernante y guía del sistema microcósmico.

Ahora nos gustaría explicar más sobre cómo funciona el campo de fuerza de la Escuela Espiritual, para que puedan entender aún más claramente cómo puede ayudar no solo a sus alumnos, sino también al mundo y a la humanidad. También nos gustaría que tuvieran una idea de cómo los alumnos de la Escuela Espiritual pueden contribuir al desarrollo de este campo de fuerza.

El campo de fuerza se mantiene puro, se fortalece y vivifica a través de la perseverancia, la devoción y el anhelo diarios de los alumnos que se dedican a recorrer el camino. En respuesta a su esfuerzo persistente, el campo de fuerza transmite fuerzas espirituales desde el campo de vida divino original. Cuanto más puro sea el esfuerzo y menos predominen las influencias del yo, más intensamente estarán activas las fuerzas afluentes y de ayuda.

De esta manera ha surgido un Cuerpo Vivo dinámico que constantemente revela nuevos conocimientos y abre nuevas posibilidades. Tal campo de fuerza puro está siempre en desarrollo y movimiento; está vivo, de ahí el término 'Cuerpo Vivo'. Está, por así decirlo, en un viaje con sus alumnos, un viaje hacia el Gran Objetivo.

Para los alumnos de la Escuela Espiritual, el campo de fuerza constituye un lugar protegido, un laboratorio alquímico equipado con todo lo necesario para la realización del alma nueva. Es como una fragua en la que caen los martillazos que rompen el antiguo estado de ser de los alumnos y les ayudan a forjar su nueva



Escuela Internacional de la Rosacruz Áurea

armadura. Para quienes están fuera de la Escuela Espiritual, el campo de fuerza funciona como un aparato para irradiar las influencias del Reino Original en una forma transmutada. De esta manera, estas influencias curativas pueden llegar más fácilmente a quienes anhelan la liberación, para que puedan ser tocados y guiados hacia la única solución efectiva.

Una sola persona no puede mantener tal campo de fuerza. ¡Sin embargo, un grupo consciente de alumnos, ciertamente lo puede! Es por eso que es tan valiosa la formación de un grupo. Cuando las fuerzas individuales se combinan, el resultado puede ser un poder que supera con creces la suma de las partes individuales, y es este tipo de poder el que se necesitará para superar el enorme impulso de la dialéctica y lograr la transformación definitiva del ser humano y del mundo. Si los individuos trabajan juntos en unidad, con la comprensión y los motivos correctos, activan una ley espiritual que se describe mejor en las palabras de Cristo: 'Donde dos o tres están reunidos en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos.'

Sabemos que es difícil para muchas personas aceptar la idea de la cooperación en grupo, especialmente en nuestra sociedad que está tan individualizada. Es posible que ustedes también se hayan dicho a sí mismos a menudo: 'No quiero tener nada que ver con un grupo', especialmente si son conscientes de la importancia de no depositar su confianza en autoridades externas. También pueden haber tenido experiencia, en el pasado, de todas las falsas presiones sociales que se ejercen cuando los individuos en los que predomina el ego se juntan para formar un grupo. Por lo tanto, las reservas sobre unirse a grupos son muy comprensibles. Pero como dijimos hace un momento, se puede liberar un enorme potencial de curación cuando quienes se esfuerzan por permitir que nazca el alma nueva colaboran conscientemente. Los que reconocen esto, están dispuestos a superar sus reservas, e incluso a aceptar con alegría el sufrimiento que conlleva cuando, inevitablemente, de vez en cuando, ellos o sus compañeros pioneros no dejan que el alma nueva tome la iniciativa.

En el Cuerpo Vivo de la Escuela Espiritual, cada alumno forma una célula corresponsable pero autónoma. En esa cooperación, hasta el más débil se vuelve fuerte. Porque lo que cada uno logra, está disponible para todos, y lo que todos logran, está disponible para cada participante individual. Cada uno recibe la ayuda que le ha sido liberada por la entrega del grupo.



Escuela Internacional de la Rosacruz Áurea

Sin embargo, para que esto funcione, es necesario recordar que la cooperación activa de cada individuo es esencial. El Cuerpo Vivo nos da la fuerza que necesitamos para cambiar, ¡pero necesitamos usarlo! Tenemos que tomar las medidas necesarias en nuestras vidas. De lo contrario, permaneceremos igual, e incluso las enseñanzas más profundas seguirán siendo solo palabras, que luego nos pesarán como un lastre.

La mera acumulación de información nunca puede ayudarnos, porque el camino espiritual se desbloquea no solo al recibir, sino sobre todo al dar. El alumno necesita dar, entregar, lo que es más querido para él: su yo, su ego. En el altar del sacrificio debe poner su amor propio y, en última instancia, toda su naturaleza nacida del yo, que debe ser superada en la fuerza del ser divino que crece en su interior. No se acepta un sacrificio menor. Ese es el significado de las palabras: 'Vende todo lo que tienes y sígueme'.

¿Por qué un ser humano debería prestar atención a este llamado? Para la persona que espera todo de la conciencia ordinaria y del cultivo de la personalidad, el llamado a entregar el ego no es fácil de entender. En una sociedad que otorga un valor tan alto a la ambición personal y al éxito en los negocios, los deportes, la política y cualquier otro campo del esfuerzo humano, es probable que la mayoría vea la idea de permitir que el ego abandone su supremacía en el sistema humano como una imposibilidad total. La autoconservación está tan estrechamente mezclada en la estructura de nuestra sociedad, tan inculcada en nosotros desde la infancia, que pueden pasar muchas experiencias dolorosas antes de que estemos listos para comprender que es la raíz de todo sufrimiento.

Sin embargo, el impulso hacia este descubrimiento nunca nos deja solos. Es lo que ha impulsado a nuestros microcosmos a través de infinitas encarnaciones en la materia, siempre devolviéndolos a su punto de partida cuando se tomó el camino equivocado. Ahora, después de este interminablemente largo tiempo, hemos llegado a una encrucijada. La conciencia de la ilusión del ego y de la Realidad Divina escondida en el corazón de su microcosmos está comenzando a abrirse camino hacia la superficie de nuestra conciencia. Por eso estamos buscando. Y ahora nuestro camino de experiencia nos ha puesto en contacto con una Escuela Espiritual. Entonces, la pregunta es: ¿qué paso daremos a continuación?

La idea de que el papel más importante que debe desempeñar el ego radica en 'retroceder', 'disminuir' o 'morir cada día', como dice Pablo, a veces puede ser un



Escuela Internacional de la Rosacruz Áurea

trago amargo cuando lo escuchamos por primera vez, sin importar ¡cuánta experiencia nos ha preparado para la idea! Y después de quizás muchos años de buscar en la oscuridad utilizando la única herramienta que teníamos a nuestra disposición, el ego, ¿seremos capaces de ser lo suficientemente flexibles internamente como para dejar ir todo eso? ¿Seremos capaces de 'cambiar de rumbo' y reconocer que no es el ego mismo el que debe alcanzar la perfección, sino el Otro en nosotros?

Cualquiera que sea la elección que hagan a continuación, el conflicto entre el tiempo y la eternidad, entre el ego y el impulso del espíritu, permanecerá activo en su microcosmos hasta que un día se encuentre la solución, si no por cada uno de ustedes, entonces por una próxima personalidad en su microcosmos, en una próxima encarnación. Este conflicto interior, que nos ha convertido en buscadores, es lo que nos ha puesto en contacto unos con otros y ha dado valor a nuestros encuentros. Sin embargo, aunque hemos entrado en contacto como personalidades en el mundo exterior, nos gustaría que se hicieran estas preguntas: ¿ha habido realmente un contacto a un nivel más profundo? ¿Tienen la sensación de que su contacto con la Escuela Espiritual ha dado a su búsqueda una nueva perspectiva, una nueva esperanza? En cuyo caso, ¿podría realmente haber existido un genuino contacto magnético entre la fuente interior de su búsqueda - que llamamos el Otro- y la radiación de la Gnosis, que decimos se concentra en una Escuela Espiritual como la nuestra?

Responder a estas preguntas podría ayudarles a determinar si un mayor contacto con la Escuela Espiritual es realmente el próximo paso en su camino.

Independientemente de lo que decidan, esperamos que perseveren en su búsqueda hasta que encuentren la respuesta que buscan. A veces, los buscadores se atascan en la materia, o su atención se desvía por actividades que parecen satisfacer su búsqueda pero que, en realidad, solo satisfacen el ego.

Otros se cansan tanto de buscar, que pierden la esperanza y simplemente aceptan la vida tal como viene. No queremos que estas cosas le sucedan a nadie, porque significan sofocar la Voz interior y obligarla a esperar aún más el momento de su liberación. Nuestro único deseo para ustedes, queridos amigos, es que su búsqueda les ponga en contacto con lo que mejor sirva a su impulso interior hacia la renovación espiritual. Entonces, en las palabras de la Biblia, 'prueba los espíritus si son de Dios'



Escuela Internacional de la Rosacruz Áurea

o, en última instancia, resultan ser falsos. Entonces, un día, su búsqueda ciertamente les llevará a la Verdad misma. De todo corazón, les deseamos éxito en esa búsqueda.

Como dijimos al comienzo de esta exploración, si desean familiarizarse más con las enseñanzas y el trabajo de la Escuela Espiritual de la Rosacruz, pueden hacerlo sin ningún compromiso. Los colaboradores de la Escuela Espiritual están ahí para ofrecerles toda la información y explicaciones sobre las enseñanzas de la Escuela que sientan que necesitan. Por eso se organizan varias actividades con este propósito, tanto en la comunidad virtual de la Rosacruz Áurea, como de manera presencial, para lo cual siempre pueden enviarnos un correo electrónico con sus inquietudes. Y les recomendamos especialmente que lean la literatura de la Escuela Espiritual, escrita por Jan van Rijckenborgh y Catharose de Petri, quienes explican la Vida Nueva y el puente entre lo viejo y lo nuevo, el camino de la transfiguración, desde perspectivas diferentes.

Esperamos sinceramente que este 'viaje interior' les haya acercado más al verdadero propósito de su vida.